

えいなん

弥富市立栄南小学校
学校通信 No. 32
令和5年9月11日



児童会あいさつ運動「あいさつクロスワード」

児童会では「あいさつクロスワード～この謎がとけるかな～」という企画を11日～15日まで行います。その説明を役員の児童が行いました。各クラスに配られたクロスワードの紙に、キーワードを集め、言葉を並べ替えて書いていきます。遊びを通して楽しみながらあいさつができる企画です。あいさつの花が栄南小に咲き乱れることを願っています。



理科作品展



理科作品展が8月26日(土)に津島児童科学館で4年ぶりに開催されました。新型コロナウイルス感染症防止のためにできなかったことが、復活しました。以前は土・日の2日の開催だったところを今年度は半日でしたが、大勢の人で賑わっていました。海部地区の各学校代表の自由研究の作品が一堂に会します。他の人の研究も見ると次年度への参考になります。来年はぜひ、見に行ってください。

理科作品展が8月26日(土)に津島児童科学館で4年ぶりに開催されました。新型コロナウイルス感染症防止のためにできなかったことが、復活しました。以前は土・日の2日の開催だったところを今年度は半日でしたが、大勢の人で賑わっていました。海部地区の各学校代表の自由研究の作品が一堂に会します。他の人の研究も見ると次年度への参考になります。来年はぜひ、見に行ってください。



理科作品展入賞

- 1年 *****「れいとうこをつかわずにアイスつくった」
- 3年 *****「いろいろな紙飛行機」
- 3年 *****「アカボシゴマダラについて」
- 4年 *****「ソースのよごれは、どれが一番おちる？」
- 5年 *****「なんでバナナは茶色くなるの？」
- 6年 *****「家系図をつくろう」

